

## Trois-Rivières, 24 juin 2022

Bonjour à vous, chers amis. Aujourd'hui, le pape François me nomme évêque du diocèse de Hearst-Moosonee, dans le nord de l'Ontario. J'accepte humblement cette nouvelle mission dans la paix et dans la joie.

Merci à tous ceux et celles qui m'ont soutenu et accompagné dans ce moment de transition.

Je veux tous vous remercier les gens du diocèse de Trois-Rivières pour les quatre années que j'ai passée ici en tant qu'évêque auxiliaire. Avec vous, j'ai beaucoup appris, même si la pandémie a rendu ce moment plus difficile et nous a obligés à bien des changements. Je remercie tous les proches collaborateurs au diocèse, avec une pensée particulière de reconnaissance pour Mgr Bouchard et depuis peu, Mgr Laliberté.

Je reviens pèlerinage d'un mois à Jérusalem et en Terre Sainte pour un moment de ressourcement et de formation. J'ai prié pour vous et pour le diocèse. Je remercie Mgr Laliberté de m'avoir donné l'occasion de vivre cela. Imaginez que c'est dans la ville sainte que j'ai reçu le téléphone m'annonçant ma nouvelle nomination. Jésus est venu parmi nous, comme l'un des nôtres, pour nous redire l'Amour de Dieu et son projet de vie. Même si cette Terre est remplie de contradictions, rien ne va empêcher le projet de Dieu. Demeurons toujours dans la confiance et l'espérance et avançons ensemble!

Pour ma part, je vais donc poursuivre mon ministère un peu plus loin. J'espère tout de même que nous aurons l'occasion de nous revoir de temps à autre et je vous invite à passer par Hearst! Je reste bien uni à vous dans la mission qui est la nôtre aujourd'hui. La date pour l'inauguration de mon ministère pastoral sera annoncée bientôt.

Je me confie à vos prières tout en vous assurant des miennes et je demande à Dieu de vous bénir,

En toute fraternité,

+Pierre-Olivier Tremblay OMI Évêque élu de Hearst-Moosonee

Preno. O. Trembloy omi